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【頂いた感想・アドバイス概要】
・風越の先生方がチームとなって研究に取り組んでいらっしゃる様子が伝わってくる。（なかなか学校全体で取
り組んでいくことが難しい中でも、風越は良いイメージでとらえていただけているようです）
・教科指導のみならず、学校の教育活動全体を通して生徒を育成していくという観点と、それを実現していくた
めの具体的な手立てがある。
・生徒と文化をつくっていくという意味では、前向きな良い取り組みができているため、今度はそれを地域や他
校にいかに発信していくのかという観点があっても良い。SNSの活用などはどうか。
・IBのワークショップは金銭的にも日程的にも負担になるため、IBのコンソーシアムを活用したらどうか。
・ケンブリッジインターナショナルのカリキュラムは日本になじみやすいと思われるため、参考にしても良い。
・日本の学費で半年留学できるものもある。それを活用すれば、経済的な理由から留学を諦めなければならな
かった生徒にもチャンスを与えられる。
・留学に関する講座に風越のみならず、他校からも参加者があった。そこからもわかるように、海外語学研修や
留学を望んでいる生徒がたくさんいるため、ぜひ実現させてあげてほしい。

中間報告会（8/4）「未来の学校」計6校が報告や質疑応答を行いました。

国際的な教育プログラムを研究する高校

プレゼン資料より一部抜粋

ご協力してくださった先生方、ありがとうございました。夏休み明けは、実践等でMirai研の研究にお力添
えいただくことが増えてくるかと思います。何卒よろしくお願いいたします。


